

marcha obrera

2 de octubre 2008

El 2 de octubre de 1968, el Estado mexicano y el imperialismo provocaron una gran matanza de estudiantes. Con ello se abrió una herida que no se ha cerrado. En México, como en mundo, el movimiento estudiantil trajo grandes consecuencias. En 2008, los estudiantes mexicanos están en lucha con lineamientos programáticos acordes con la nueva situación.

1968: a 40 años de un año revolucionario **¡Aquí estamos!**

- Exposición de fotografías y carteles del movimiento estudiantil de 1968
 - Stencil* y periódico murales
 - Muestras gastronómicas
 - Música y sonidos de la época
 - Foros y debates
 - Video proyecciones sobre el mayo francés, la primavera de Praga y el movimiento estudiantil y popular de 1968 en México.
 - Lugares:
 - Colegio de Ciencias y Humanidades plantel Sur (CCH-Sur - UNAM)*

Lunes 22 de septiembre.
Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM- Del Valle)
Miércoles 24 septiembre
Escuela Nacional de Trabajo Social (UNAM)
Jueves 26 de septiembre
Preparatoria 2 (UNAM)
Lunes 29 de septiembre
Facultad de Ingeniería (UNAM)
Miércoles 1° de octubre

1968-2008: A 40 AÑOS DE UN AÑO REVOLUCIONARIO

¡AQUÍ ESTAMOS!